
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🍀よつばタイムズ 87🍀 R.5 3.6 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「児童会引き継ぎ式」 
 本日の５校時、体育館で５・６年生が参加して開催されました。新旧プ

ロジェクト委員長のあいさつや委員会（委員長）の引き継ぎ、決意発表な

どが行われました。６年生の児童会への思いや５年生に対する期待、５年

生の６年生に対する感謝の気持ちや受け継ぐ自覚というものが感じられた

式となりました。６年生これまでありがとう。５年生これからよろしく。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「代表委員会（今年度のまとめと来年度に向けて）」 
 本日の放課後、３年生以上の各クラスの代表が集まって、今年度最後の

会を行いました。各クラスで出された長岡小の良くなったことや今後伸ば

していきたいことを確認し合った後、来年度どんな長岡小にしていきたい

かについて話し合いました。来年度につなげるよい機会となりました。 


